
Schulaufgabe

Die Artikel im neuen Heft gefallen mir ausgesprochen gut. Ich habe aber eine Bitte: Der Bericht von Judith Senger hat es verdient, gelesen zu werden, was bei der „Größe“ des Prints schwierig ist. Ich bin

wahrlich kein Blindfisch, aber das ist mir zu anstrengend. Also habe ich ihn per Computer gelesen. Für die Jugendlichen in unserem Verband ist das beim Blättern kein Hingucker. Aber wir wollen doch die Jugend dabei haben – oder?

Gabriele Gertig, Geesthacht

Toll,

endlich werden auch Kinder und Jugendliche mal ernst genommen. Besonders lobenswert das Verhalten der Schule. Sehr nett: das Kurzinterview mit der Schülerin. Weiter so, der Nachwuchs wird es uns danken!

Martin Vollmers, Walsrode